

Camino a la normalidad



Felipe Sorrentino
Coordinador Editorial
sorrentinofelipe@gmail.com

Decíamos en la entrega de este suplemento en el mes de septiembre: “Estamos cerca de la presencialidad”. Parece que estamos muy cerca de ese deseo expresado, gracias a las vacunas aplicadas y el prudente comportamiento de nuestra población.

La presencialidad en las obras de edificios y en las industrias se está normalizando, y eso facilita la continuidad y comienzo de los trabajos comprometidos; como así también poder encarar nuevos proyectos.

Es de destacar el comportamiento de los instaladores en estas circunstancias, que han realizado todos los esfuerzos posibles para cumplir con los compromisos asumidos. Durante estos tiempos no han dejado de capacitarse en forma virtual, ya sea en cursos específicos dictados en las asociaciones que los nuclean, o por medio de actualizaciones sobre productos brindadas por los mismos proveedores.

Como siempre, invitamos a las asociaciones y cámaras de instaladores de todo el país a enviarnos notas y comunicados detallando las actividades que realizan, a fin de darle la mayor difusión posible.

Esperemos reencontrarnos en el próximo suplemento. ■■